

Quatrième dimanche du Carême

Schéma proposé à la messe avec enfants

Chers amis, la liturgie nous invite aujourd'hui à un parcours à une promenade au pays de la cécité et de la lumière

Dans la première lecture,

nous assistons au choix du futur roi d'Israël, successeur à Saül, qui avait déçu le Seigneur.

Dans la famille de Jessé, le prophète ne choisit pas le plus âgé, le plus costaud, mais le petit dernier, le petit rouquin aux yeux clairs et transparent.

Dieu ne s'arrête pas aux apparences, il voit le cœur, l'intérieur de l'homme...

Dans la deuxième lecture,

c'est l'apôtre Paul qui invite à vivre en enfant de lumière.

Il en sait quelque chose, lui persécuteur qui a connu les ténèbres jusqu'à ce que ses yeux s'ouvrent à la vraie lumière, le Christ ressuscité, lumière du monde.

Le baptême nous fait renaître en Christ, nous donne de voir autrement Dieu, le monde, les hommes et nous invite à suivre le Christ, lumière des hommes et à vivre en homme nouveau.

Dans l'Évangile,

Jésus nous fait rencontrer trois aveugles

Les disciples :... c'est la faute à qui ?... lien entre cécité matérielle et spirituelle

Le mendiant, qui ne voit pas et qui ne sait pas pour quoi il vit

Les pharisiens qui critiquent : faire de la boue un jour de sabbat est le signe que cet homme n'est pas de Dieu

Jésus offre trois guérisons :

Aux disciples un autre regard sur la manière de vivre et d'aimer, cfr les béatitudes

A l'aveugle : il voit et il est envoyé (Tout le symbolisme de Siloé)

Aux pharisiens : mais le sabbat est fait pour l'homme, il est fait pour faire le bien

Ouvre nos yeux, Seigneur aux merveilles de ton amour

Aide-nous à voir, à croire...

Abbé Gilbert MUYTJENS